



Opositores a nuevo plan de estudio piden apoyo a docentes



CIUDAD DE MÉXICO (LAURA POY SOLANO).- Legisladores e investigadores que se oponen a la aplicación del nuevo plan y programas de estudio de la educación básica sostuvieron que, ante la inminencia, de la aplicación del currículo de la Nueva Escuela Mexicana en las aulas “se apoye a los docentes con materiales didácticos” para garantizar que “no se pierdan contenidos, como ocurre

en matemáticas y literatura”.

Durante los trabajos del foro “Libros de Texto Gratuitos para una Educación con Futuro”, realizado en el Salón Protocolo de la Cámara de Diputados, David Block Sevilla, especialista del Departamento de Investigaciones Educativa del Cinvestav, aseguró que serán los maestros quienes “harán lo que saben hacer, adaptar la parafernalia de los libros de texto a su práctica pedagógica”.

Pese a reconocer que el plan y programas de estudio, publicados este martes en el Diario Oficial de la Federación por la Secretaría de Educación Pública (SEP), tiene planteamientos con los que “es imposible no estar de acuerdo” como el combatir la fragmentación del conocimiento, incluir el desarrollo del pensamiento crítico y la igualdad de género, “son una utopía que podría guiar nuestro hacer a largo plazo”, pero enfatiza que el problema es la forma en que se concretó esa idea.

<https://shre.ink/asWR>